



UNE JÉRUSALEM CÉLESTE À BRUGES – Le Domaine Adornes et la chapelle de Jérusalem

Redécouvrir un trésor
architectural au cœur
de Bruges

Jan Dumolyn & Noël Geirnaert e.a.

Aujourd'hui encore, on peut admirer à Bruges l'héritage exceptionnel de la famille Adornes. En cette année 2024, le Domaine Adornes – avec l'hôtel particulier, les maisons-Dieu et un magnifique jardin – appartient toujours aux descendants des fondateurs et nous rappelle la noblesse de leur mode de vie. De même,

la fascinante chapelle de Jérusalem, réplique de l'église du Saint-Sépulcre dans la Ville Sainte, a conféré à la famille, par son architecture atypique et son pouvoir symbolique, un prestige sans précédent.

Mais qui étaient les Adornes ? Quand sont-ils arrivés à Bruges, au départ de Gênes, et comment ont-ils réussi à s'y établir comme l'une des familles les plus influentes du ^{xv}^e siècle ? Une dizaine d'auteurs, sous la direction des historiens Jan Dumolyn et Noël Geirnaert, recourent à leur expertise scientifique pour faire la lumière sur cette extraordinaire dynastie. L'histoire unique des Adornes prend vie, comme jamais auparavant, grâce à la beauté des images et à maints détails surprenants.



© Studio Philippe de Formanoir

